



Putin apuesta por industria espacial rusa como motor del crecimiento

Description

(Moscú) La industria espacial y de cohetes rusa debe convertirse en uno de los impulsores del crecimiento económico nacional y garantizar la soberanía tecnológica, declaró hoy el presidente, Vladimir Putin.

El mandatario, con motivo del Día de la Cosmonáutica que se celebra el 12 de abril, envió un mensaje publicado este sábado en el sitio web del Kremlin, y agregó que la industria espacial es la garantía de la calidad de vida de las personas.

Rusia, continuó Putin, debe avanzar constantemente en el sector espacial, «introducir una base de componentes moderna, nuevos materiales y tecnologías», aumentar la producción de satélites y desarrollar «naves espaciales tripuladas y cohetes portadores prometedores».

La exploración del universo, el uso de sistemas espaciales es un área de máxima competencia global, subrayó el presidente.

Igualmente manifestó que la industria espacial y de cohetes rusa resuelve tareas complejas, incluido el desarrollo de modelos avanzados de equipos para estudiar el espacio e implementar programas de defensa.

El 12 de abril se celebra el Día Mundial de la Aviación y la Cosmonáutica, en homenaje al primer viaje espacial tripulado que el ruso Yuri Gagarin protagonizó en 1961.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025